



## 明るい未来を祈念して 古河市新春のつどい

1月15日、共和電設とねミドリ館で古河市新春のつどいを開催し、国・県・市議会議員のほか、古河大使の井上高志さんなど355人が出席しました。

針谷市長による年頭のあいさつの後、市政の発展に功績のあった功労者8人の表彰と市のために金品などを寄附された12人へ感謝状を贈呈。また、式典後には古河大使の春風亭柳橋さんによる落語が披露され、会場は笑いに包まれました。

最後は井上さんのご発声により、参加者による活気あふれる万歳三唱で締めくくられました。



▲井上さんの音頭で万歳三唱を行いました

## オリジナルたこでお正月遊び 昔遊び「たこ揚げ教室」

1月10日、ゴヨーふれあいスポーツセンターで昔遊び「たこ揚げ教室」を開催しました。

当日は35人の親子が参加し、好きなキャラクターや動物などを思い思いに描き、世界で一つだけのオリジナルたこを制作。子どもたちは完成したたこを空高く揚げようと、元気いっぱい走り回っていました。



▲お姉ちゃんと一緒にたこ揚げをする男の子

### 市政功労者(順不同・敬称略)

#### ●自治功労

阿久津佳子(葛生)	市議会議員
丸山明美(雷電町)	統計調査員
湯本豊(東山田)	行政区長
内海哲也(諸川)	消防団員
堀江克也(新久田)	消防団員
須藤保(八千代町)	消防団員

#### ●教育功労

斎藤京子(下山町)	青少年相談員
-----------	--------

#### ●福祉功労

福田すみ子(下大野)	民生委員児童委員
------------	----------



▲弁財天が祭られている徳星寺を祈願する参加者

## まちの話題 Report!

### 巡る門には福来たる 7000歩で歩ける 城下町古河七福神めぐり

1月11日、古河駅西口周辺に点在する9カ所の寺社を巡る城下町古河七福神めぐりが開催されました。

市内外から多くの参加者が訪れ、約2時間(3.5km)のコースを自由に歩きながら巡拝。1年の幸福や無病息災を祈願するため、長い行列ができました。また、各寺社では地域の人たちが甘酒やお茶などを振る舞い、参加者は体を温め次の巡拝先へと向かいました。

## 異文化を知ると世界が広がる ウインターフェスティバル 2025



▲ベトナムブースでは民族衣装のアオザイを着てお出迎え

12月14日、共和電設とねミドリ館でウインターフェスティバル2025を開催しました。

参加者は、日本語・英語のスピーチや民族衣装のファッションショー、伝統的なダンス等を鑑賞したほか、各ブースでゲームなどを体験。最後は、みんなが参加した盆踊りで盛り上がり、さまざまな文化が交流する国際色豊かな一日となりました。

## エコライフひとりひとりができること ECOフェスタ古河2025

12月14日、健康の駅でECOフェスタ古河2025を開催しました。

会場では市内企業・団体が環境に関する展示を行ったほか、リサイクル等の体験ブースを展出。また、県在住の芸人「オスペンギン」による環境ウルトラクイズも実施され、来場者は楽しみながら環境問題への意識を高めていました。



▲吉本芸人のオスペンギンと楽しくクイズバトル

## 響き渡るアンサンブル 古河市民大学 魅力ある楽器 の世界～リコーダー編～



▲「与作」の演奏では参加者もかけ声で参加しました

12月14日、野本電設工業コスモスプラザで「古河市民大学魅力ある楽器の世界～リコーダー編～」を開催しました。

講師の吉羽隆氏らは、リコーダーの歴史や種類を解説したほか、クラシックなどさまざまな楽曲を披露。参加者は多種多様なリコーダーが奏でる音色に魅了されました。